

Dandim Temanggung Ngopi Bareng bersama Farkopimda Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 4, 2023 - 23:19



TEMANGGUNG- Merupakan salah satu kota terkenal dengan nama "Kota Tembakau". Namun, selain terkenal dengan tanaman tembakaunya, Temanggung juga terkenal sebagai daerah penghasil kopi terbaik yang berkualitas dan rasa kopi tidak perlu diragukan lagi, Temanggung sendiri merupakan daerah penghasil kopi terbesar di Jawa Tengah.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama istri Ibu Ekha Sriyono mengikuti acara "ngopi bareng" di hari Jum'at bersama dengan Forkopimda temanggung, petani kopi Temanggung, perwakilan Petani tembakau Temanggung dan diikuti lebih dari 100 orang di halaman Pendopo Kabupaten Temanggung pada hari Jumat, (4/8/2023).

Dalam kesempatan ngopi bersama, Bupati Temanggung Drs. H.M. Al Hadziq, berikan penyampaian dalam acara hari Jumat ngopi bareng yang dijadikannya sebagai hari minum kopi asli Temanggung dan akan dilaksanakan secara rutin

seminggu sekali atau sebulan sekali.

“Sebagai cara untuk mempromosikan kopi Temanggung, di adakan acara Jumat minum kopi bersama, semua minum kopi wajib kopinya kopi dari Temanggung, jangan sampai kopi dari tempat lain, alhamdulillah sekarang ini kopi Temanggung terkenal di antero Indonesia, bahkan di antero dunia yang terkenal karena rasanya yang khas, kemudian juga kopi arabikanya yang luar biasa juga khas,” ungkapnya.



Yunianto, SP, sebagai ketua DPRD Temanggung mengatakan, gelar acara kopi bersama adalah mengulang lagi selama terjadinya Covid-19 di tahun kemaren, bertujuan dapat memberikan kemajuan bagi masyarakat Temanggung dan menjadikan media saling koordinasi menjadi brand kopi Temanggung.

“Mironggan atau kumpul bersama dengan tema ngopi jumat, acara ini adalah salah satu media kita untuk saling koordinasi saling silaturahmi dan musyawarah baik di masyarakat dan pemerintah daerah, kadang kita sulit bertemu sehingga media ini sangat bagus sekali kalau berkumpul bersama dapat memberikan sesuatu upaya untuk saling bisa mensejahterakan masyarakat Temanggung semoga acara ini selalu berjalan terus kedepanya,” harapnya.